

¿QUÉ SON LAS CUMBRES IBEROAMERICANAS?

- ▶ Son el único foro de concertación y diálogo político de los Jefes y Jefas de Estado y de Gobierno de los 22 países de habla hispana y portuguesa de América Latina y Europa, un espacio que comparte historia y lenguas. Desde 2014 son bienales.
- ▶ En 2021 se cumplen 30 años de Cumbres Iberoamericanas, resultado de una colaboración y un diálogo ininterrumpidos desde su creación en 1991 en Guadalajara (Méjico). Los 22 países de la región han participado en todas las Cumbres celebradas desde entonces.

¿QUÉ HAN LOGRADO LAS CUMBRES?

- ▶ Han creado un sólido espacio de encuentro basado en el consenso, que ha sido fundamental para la región.
- ▶ De las Cumbres Iberoamericanas ha surgido una dinámica colaboración a través de 30 programas, iniciativas y proyectos de cooperación en ámbitos como educación superior; ciencia y tecnología; cultura; innovación, emprendimiento y transformación digital; medio ambiente; cohesión social; igualdad de género, e inclusión de indígenas y afrodescendientes. Por ejemplo:
 - Ibermedia: ayudas a miles de cineastas para desarrollar el cine iberoamericano
 - Bancos de leche humana: han beneficiado a 1,8 millones de recién nacidos
 - Iberorquestas Juveniles: música para combatir la exclusión social
 - Programa Iberoamericano sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad: promueve la inclusión de estos iberoamericanos (90 millones en la región)
 - Programa Iberoamericano de Prevención y Erradicación de la Violencia de Género, para paliar uno de los más graves efectos de la pandemia del COVID-19 en Iberoamérica
 - Instituto Iberoamericano de Lenguas Indígenas, para fomentar la conservación y el desarrollo de los idiomas originarios de América Latina
- ▶ Las decisiones de las Cumbres benefician a 670 millones de iberoamericanos.

Para más información haga clic [aquí](#)

CONTACTO

Secretaría General Iberoamericana
Max Seitz, Jefe de Prensa
MSeitz@segib.org | (+34) 91 590 1980

Con el apoyo de
